



INDO REALIZA INVERSIONES POR UN VALOR DE 13.200.000 EUROS

La adecuación a los avances tecnológicos, la internacionalización e I+D+i, centran los esfuerzos inversores del Grupo

INDO ha llevado a cabo durante el año 2005 fuertes inversiones con tres objetivos fundamentales: adecuar las instalaciones del grupo a los últimos avances tecnológicos, tanto en España como fuera de nuestras fronteras; aumentar la internacionalización y apoyar la investigación, el desarrollo y la innovación.

El total de las inversiones en 2005 alcanzan los 13.200.000 Euros, lo que supone un aumento del 4% respecto a las realizadas en 2004. Este importante esfuerzo se puede desglosar en las siguientes partidas:

- Puesta en marcha, instalación y maquinaria, del nuevo laboratorio en El Papiol: 4.320.000 Euros
- Inversiones en la compra, o aumento de capital, de nuestras filiales en el exterior: 3.950.000 Euros
- I+D+i para el lanzamiento de nuevos productos: 2.625.000 Euros
- Inversiones para una nueva fase de la puesta en marcha de la fábrica de lentes en Tailandia: 1.320.000 Euros
- Renovación de material informático: 373.000 Euros
- Duplicación de la capacidad de nuestro almacén regulador de gafas en Vilobí del Penedés: 300.000 Euros
- Aumento de las capacidades en los laboratorios internacionales, especialmente en Portugal, Francia y Chile: 240.000 Euros
- Ampliación de la fábrica de China debido a la creciente demanda de nuevos productos: 72.000 Euros

Todas estas inversiones reflejan la clara apuesta del Grupo INDO por seguir liderando el sector óptico en España e impulsar su fuerte crecimiento internacional, basado en la oferta de productos y servicios excelentes.